

# Affiche

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/affiche-2012-034-006/>

Collections / affiche



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Affiche en couleur des Jeux olympiques de 1976 à Montréal. Son illustration principale représente des voiliers. Les mentions de l'évènement y sont également inscrites.

---

Numéro d'accession 2012.34.06

Date 1976

Matériaux papier

Dimensions 59,3 x 41,6 cm

---

## Contexte historique

Chaque édition des Jeux olympiques possède une affiche officielle. Pour les Jeux de Montréal de 1976, huit ont été créés, dont l’affiche ci-contre. Elles illustrent les principaux symboles des Jeux.

À la différence des nombreuses autres affiches de l’évènement, celle-ci arbore la mention « Kingston 1976 » et non « Montréal 1976 », ville hôte des Jeux. De fait, du 19 au 28 juillet, la ville ontarienne accueille les épreuves de voiles qui se déroulent sur le lac Ontario. Kingston est également une étape du relais de la flamme olympique.

Au nombre de 6, les voiliers illustrés correspondent chacun à une épreuve distincte. Pour les épreuves de voiles des Jeux de 1976, 4 sont mixtes, et 2 sont réservées aux hommes. Il faut en effet attendre l’édition de 1988 pour observer la première épreuve féminine. La seconde partie de l’illustration est composée d’un bandeau multicolore. Aux couleurs du Comité d’organisation, il reprend également les couleurs universelles de l’olympisme.

Ce symbole fait partie intégrante de l’identité visuelle de l’évènement. Cette dernière a fortement participé au succès des Jeux de 1976 et à leur postérité. De fait, les nombreuses affiches ont rendu l’identité de l’évènement distinguable et complète. Aujourd’hui, ces diverses créations rappellent le succès des festivités, tout en reflétant une période du graphisme marquée par des formes géométriques simples et une palette de couleurs restreinte.